

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	戸山西小学校 5年
見学した客船	はしふくく ひいなす

感 想 文

初めて船の中を見学してみて、こんなに中は広いんだなあと思いました。中には売店や、カラオケルームがありました。売店にはいろいろな食べ物や、お洋服が売っていました。外には、プールがありて、海水を使っていました。ほかにも和室がありました。そこでではまだ、たたみになっていた人が、います。ほかには、ハリコンルームがありました。いろいろな場所をまわってみてこんなにいろいろなお部屋があるんだなあと思いました。すごく楽しかったです。次は、乗りたいなあと思いました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	女鹿沢 小学校 四年生
見学した客船	パシフィックビーナス

感 想 文

パシフィックビーナスは、12階あることがわ
かりました。最上階のリビングで5階皆と
いうことがわかりました。プールやトレ
ーニングをするところもありました。
船内で620人が泊まるということが
わかりました。部屋の数は238部屋
ということです。船で世界一周
できることを聞きました。
このパシフィックビーナスは日本で
2番目に大きいとしました。
花火大会では、夜に外に出て
人波をならべて花火大会
を見れるといついました。
パナマでは、水のちょうどいい
所になるとこもあるとせん長から
ききました。かねのしくみがお
ほえられてうれしいです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	牛鹿沢小学校 6年
見学した客船	パシフィックビーナス

感 想 文

遠くから見た時は、大きい何かの建物だと思いました。でもそれはちがって大きい船でした。思つたより船が大きくてすごいと思いました。こんな大きい船があることは初めて知りました。中に入ったら、それは広く、ホテルよりもきれいで、何これ船の中だと思いました。そして船の中には、いろいろな建物があるように感じました。ぼくはホテルみたいを感じていました。それで、カラオケや、プール、みんなで楽しめるゲームなどとてもごうかね船でとてもおどろきました。それに船に乗っている全員の $\frac{2}{3}$ が外国人で、 $\frac{1}{3}$ が日本人で、とてもおどろきました。外国人はとても少ないと感じたけど、日本人より外国人が多いとは、すごくおどろきました。また、パシフィックビーナスは、日本で1番大きいと、思っていたけど、それより大きい船があるときいてとてもおどろきました。ぼくも家族で船の旅をして、いろいろな所に行きました。この船のおかげで船にたくさん興味をもちました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	青森市立沖館小学校・4年
見学した客船	はしづくひいなす

感 想 文

はじめに、船に乗る前は、「どんな船かなあ」と思っていました。つづきに、じっさいに中には聞いてみると、そういう上に中はひろくていろいろな物があり、くりしました。そして一番ひくりしたのは入ってきたのは5階だということです。そして、中にはいくとえい画食官や子どもも入れる海水プールやジム、バー、ゲームコーナーやカラオケコーナーもあって、お母さんたちがたぶんよっこふ、「ひいなすサロン」もありました。そしてさいごに、船長講話もありました。そして、ガイドのお姉さんも話しかかっていいねいて分かりやすかったです。こんどまたはしづくひいなすに乗るとときは、家族をつれてこられたらいいなと思います。楽しさだけ。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	原別小学校 6年
見学した客船	はしういっくびーなす

感 想 文

はしういっくびーなすを見学した感想は、はしういっくびーなすは、世界のどんな海や運河も通れることが分かりました。また、船内がとてもごうかなことにとてもおどろきました。とくに船内に、ネイルサロンや温水プール、カラオケボックスなどの個人や団体で楽しめていいと思いました。また、ゲームなどの対戦相手をほしゅうするけいじ板が、船の中でいろいろな所の人と友好関係を築くこともできるのでいい設備だと思いました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	原別小学校 4学年
見学した客船	はしひゅつくびいなす

感 想 文

はしひゅつくびいなすを見学してすごいなと思ったのは広さです。すごしやすさもよかったです。すごかったです。こんどふねにのって旅をしたいです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	浦町小学校 6年生
見学した客船	ぱしふいっくびいなす

感 想 文

ぱしふいっくびいなす号という名前は、聞いたことがありました。が、今回はじめて中を見ることになりましたが外から見た時とても大きくてびっくりしました。中に入るとまずごらく室がありました。長い船の旅でどうやってひまをつぶすのかと思つていましたが、このように、だれでも遊べる場所があるということを知り、自分が乗っても楽しくすごせると船だなーと思いました。一番心に残ったのは、外にプールがあったことです。テレビで外国の船には、プールはよくついているのを見たことが多けど、日本でプールがついてい船は、見たことがなかったので、感動しました。今回のぱしふいっくびいなす号には、私の津軽三味線の師しうが乗っていたと聞きました。私も、将来津軽三味線をぱしふいっくびいなす号でひきたいと思いました。次、ぱしふいっくびいなす号に乗るときは、ステージで演奏者として乗りたいです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	沖館小学校 6学年
見学した客船	ぱしひーく びいなす

感 想 文

僕は、8月4日に見学した船、「ぱしひーくひいなす」について書きます。

わくわくな気持ちを胸に船内に入りました。僕は、初めて見た、その豪華さにとてもびっくりしました。も、とわくわくしました。僕は、船では無いような気がしました。船には、ピア、プールゲームコーナーがあって、びっくりしました。また、船長さんのお話にあった、「パナマ運河」の事も初めて分かりました。特にびっくりした事一つは、パナマ運河を人が泳いで、料金が40円だった事で、パナマ運河は、人が人口的に造った事です。2つ目は、フロントがある、僕たちが一番最初に入った階から5階だった事にも、びっくりしました。

今日この見学を終えて、いい経験をしたなあと思いました。またこのような見学があれば、今度は、家族で参加してみたいなあと思いました。船長さんのお話で、僕は、「船の免許を取りたい!」と思いました。夏休みのいい思い出です。